

Leitbild

NEUENHAUSER TV – WIR BEWEGEN EUCH!

Der Neuenhauser Turnverein ist ein mittelgroßer Sportverein. Er besteht seit 1877 und ist im Stadtteil Wuppertal-Cronenberg zu Hause.

Bei uns wird nicht nur geturnt, sondern wir bieten ein interessantes Angebot, vorwiegend im Bereich Breiten- und Gesundheitssport. In einzelnen Abteilungen sind wir zudem im Wettkampfbereich aktiv. In unseren Übungsstunden sprechen wir alle Altersgruppen an, vom Kleinkind ab zwei Jahren bis zu den Senioren. Die Kinder- und Jugendarbeit stellt einen großen Teil unserer Arbeit dar. Unser Ziel ist es, als eine zuverlässige sportliche und soziale Größe unseres Stadtteils wahrgenommen zu werden.

Unsere Übungsleiter und Übungsleiterinnen sind engagiert, freundlich und aufgeschlossen. Sie verfügen über eine fundierte Ausbildung und spezifische Erfahrung. Durch Weiterbildung in Kursen bei den Verbänden gewährleisten wir ein hohes Maß an Qualifikation. Von unseren Ehrenamtlichen erbitten wir in regelmäßigen Abständen ein aktuelles, erweitertes Führungszeugnis.

Der Neuenhauser Turnverein ist sich seiner Verantwortung für die Gesellschaft bewusst, denn Sporttreiben kann nicht nur die körperliche Gesundheit, sondern auch das Wohlbefinden in psychischer und sozialer Hinsicht stärken. Der nachhaltige Umgang mit unserer Umwelt ist uns ein Anliegen.

Fairness, Gleichbehandlung, Integration und Inklusion sind für den Neuenhauser Turnverein ebenso eine Selbstverständlichkeit wie ein wertschätzender Umgang miteinander. Bei uns ist kein Platz für Rassismus und Diskriminierung jeglicher Art. Der Neuenhauser Turnverein verurteilt jede Form von Gewalt, unabhängig davon, ob sie verbaler, körperlicher, seelischer oder sexualisierter Art ist.

Der Neuenhauser Turnverein ist langjähriger und verlässlicher Partner lokaler Veranstaltungen. Geselligkeit und soziale Kontakte haben seit jeher eine große Bedeutung für unser Vereinsleben. Wir freuen uns, wenn Freundschaften – auch über den Sport hinaus – entstehen.

Wuppertal, 21.05.2025